

# *LLama presidente sirio a trabajar para mantener la soberanía*

---



La Habana, 7 jun (RHC) El presidente de Siria, Bashar al Assad, llamó este martes a trabajar para proteger la Patria y la soberanía y destacó el proceso electoral que concluyó con la formación de la presente Asamblea Nacional del Pueblo.

Al Assad intervino hoy en la segunda sesión del inicial período legislativo en la que los 250 diputados eligieron a Hadiye Khalaf Abbas como primera mujer presidente del órgano desde 1919.

En sus palabras afirmó el primer mandatario que el pueblo sirio sorprendió al mundo con su participación sin precedentes en los comicios del pasado mes de abril y destacó que cuando se trabaja con fe y dedicación y no en el plano individual, el poder ejecutivo se convierte en verdadero y eficaz.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95963-llama-presidente-sirio-a-trabajar-para-mantener-la-soberania>



**Radio Habana Cuba**